

Miser sur l'école

Laurent Viérin

Assesseur à l'éducation et à la culture de la Région autonome Vallée d'Aoste

A lors qu'une nouvelle année scolaire est commencée et que nous allons nous atteler à la lourde tâche qui consiste à améliorer les résultats obtenus l'an dernier en matière de formation et à tenter de faire encore mieux, je tiens à rappeler que l'essor de notre système scolaire et nos remarquables progrès reposent sur la collaboration synergique avec nos communautés locales, sur le dialogue permanent, sur la véritable participation constructive des familles, sur l'engagement sans faille des enseignants, des dirigeants et de tous les personnels non enseignants, sur un apprentissage efficace pour les élèves et, enfin, sur l'ouverture de l'école au particularisme valdôtain et à la culture de notre territoire.



En ces temps difficiles, où la société se transforme de manière radicale et est en quête de nouvelles voies, comme de nouvelles valeurs, l'école doit offrir aux jeunes l'occasion de relever les défis de l'éducation, certes, mais aussi de former leur esprit critique et de se construire une solide identité personnelle.

Voilà précisément pourquoi nous avons, une fois encore, choisi d'investir dans le système scolaire valdôtain, en soutenant la stabilité, les compétences professionnelles et la formation des enseignants, en assurant la pérennité des services de qualité et des petites écoles de montagne et en misant sur ces projets qui caractérisent de plus en plus notre système scolaire, tels que l'étude de la civilisation valdôtaine, les classes de neige, le patois à l'école, l'ESABAC et le nouveau lycée musical.